

Résolu: En conséquence d'informer l'échevin Gauvin du fait, et de référer au Greffier de la Cité, avec prière de presser la complétion des formalités.

13.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Inspecteur en Chef, recommandant que la résignation de M. H. Boisjoly, contremaître en charge des rues du quartier Emard, soit acceptée, à partir du 18 février dernier et informant le Bureau qu'un Monsieur Sauvé a été nommé temporairement en remplacement de M. H. Boisjoly.

Résolu: En conséquence, que ladite résignation soit acceptée et que M. Sauvé soit sujet à un examen de capacités, conformément à la recommandation de l'Ingénieur en Chef.

14.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de ne pas acheter de pierre de M. Frigon au prix mentionné par ce dernier.

Résolu: En conséquence.

15.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant certaines réparations au viaduc de la rue Ontario, et recommandant que les travaux soient faits par la Compagnie C. P. R.

Résolu: De déposer sur la table, en attendant la décision du Comité d'Exposition sur le choix du site pour l'établissement de l'exposition.

16.—Soumis le rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'Ingénieur en Chef, informant le Bureau qu'il a refusé d'accepter une certaine quantité de briques fournies par le contracteur C. Bourdon, pour construction d'égouts.

Approuvé.

17.—Soumis le rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant qu'un congé de trois mois soit accordé à M. Pierre Martin, pour raisons de santé.

Résolu: En conséquence d'accorder le congé demandé, mais ce, sans salaire.

18.—Soumis le rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'Ingénieur en Chef, avec avis par ce dernier de réterer la question aux avocats de la Cité, sur la plainte de M. Avila Lalonde contre la Blaugas Co. qui déverserait des eaux contenant du gaz de leur établissement dans les égouts et qui se répandent dans la résidence du requérant.

Résolu: Suivant la recommandation de l'Ingénieur en Chef qu'avis soit donné à la Blaugas Co. d'avoir à cesser cette nuisance.

19.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet du compte chargé pour l'eau à M. John Dougall & Sons, du journal le "Witness", informant le Bureau que le département a fait l'inspection des hydromètres et que les charges sont correctes et qu'il ne recommande aucune réduction.

Résolu: En conséquence.

20.—Le rapport sur les travaux permanents du Département de l'Aqueduc, pour la semaine finissant le 24 février 1911 est soumis et déposé aux archives.

21.—Soumis le rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant que le salaire de M. Achard soit porté à \$730.00 par année et que celui de M. Maréchal soit porté à \$540.00, ces deux employés étant mécaniciens en charge des pompes du haut niveau, quartier Notre-Dame de Grâce, et que M. Achard soit nommé en première place comme mécanicien et M. Maréchal en deuxième place, au salaire ci-dessus mentionné.

Résolu: En conséquence.

22.—Soumis le rapport du Surintendant de l'Aqueduc et de l'Inspecteur de la Cité, approuvés par l'Ingénieur en Chef, transmettant les estimés pour la pose de conduites d'eau et travaux de trottoirs et de macadamisage des rues offertes par la Realty Co. dans le quartier Bordeaux, soit \$151,988.16 pour macadamisage et trottoirs et \$38,000 pour conduites d'eau.

Résolu: De mettre cette question à l'étude avec Messieurs l'Ingénieur en Chef et l'Avocat en Chef de la Cité.

23.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies concernant l'organisation d'un corps de sauvetage pour le travail de protection aux incendies.

A l'étude.

24.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée de l'Association Immobilière de Montréal, tenue le 21 février

As the contracts concerning said cession have not yet been signed by the said Mr. McLaren, it was

Resolved: To inform Ald. Gauvin of the fact and to refer the matter to the City Clerk, with instructions to see that the necessary formalities are complied with, without any further delay.

13.—Submitted a report from the City surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the resignation of Mr. H. Boisjoly, foreman in charge of the streets in Emard Ward, be accepted, from the 18th February last, and informing the Board that Mr. Sauvé has been temporarily appointed to the position formerly held by Mr. Boisjoly.

Resolved: That the said resignation be accepted and that Mr. Sauvé be examined as to his qualifications, as recommended by the Chief Engineer.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that no stone be purchased from Mr. Frigon at the price asked for by the latter.

Resolved: Accordingly.

15.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, concerning certain repairs to the viaduct on Ontario St., recommending that the work be done by the C. P. R. Co.

Consideration deferred until the Exhibition Committee has agreed upon a site for the exhibition.

16.—Submitted a report from the Supt. of the Sewer Dept., approved by the Chief Engineer, informing the Board that he refused to accept a certain quantity of bricks supplied by Mr. C. Bourdon, contractor, for the construction of sewers.

Approved.

17.—Submitted a report from the Supt. of the Sewer Dept., approved by the Chief Engineer, recommending that three months leave of absence be granted to Mr. Pierre Martin, on account of the bad state of his health.

Resolved: To grant said leave of absence, but without salary.

18.—Submitted a report from the Supt. of the Sewer Dept., approved by the Chief Engineer, anent the letter from Mr. Avila Lalonde, complaining that the Blaugas Co. discharges water, containing gas, from its establishment into the sewers and that the same floods the cellar of his house.

Resolved: That the Blaugas Co. be notified to abate such nuisance, as recommended by the Chief Engineer.

19.—Submitted a report from the Supt. of Water Works, approved by the Chief Engineer, anent the amount claimed from John Dougall & Sons, of the "Witness", for water supplied, informing the Board that the Department inspected the meters and that the charges are correct and recommending that no reduction be made.

Resolved: Accordingly.

20.—The report on the permanent works performed by the Water Works Dept. during the week ending on the 24th February, 1911 was submitted and filed of record.

21.—Submitted a report from the Supt. of Water Works, approved by the Chief Engineer, recommending that Mr. Archard's salary be fixed at \$730 per annum and that of Mr. Maréchal, at \$540, both these employees being engineers in charge of the high level pumps, in Notre Dame de Grâce Ward, and that Mr. Achard be appointed Head Engineer at the above salary, and Mr. Maréchal, Asst. Engineer, at the aforesaid salary.

22.—Submitted reports from the Supt. of Water Works and the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, transmitting estimates of the cost of laying water mains, of constructing sidewalks and of macadamizing the streets offered by the Realty Co., in Bordeaux Ward the amounts required for such purposes being estimated at \$151,988.16 for macadamizing and sidewalks and \$38,000 for water mains.

Resolved: To confer thereon with the Chief Engineer and the Chief City Attorney.

23.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. concerning the organization of a salvage corps in connection with the Fire Brigade.

Under consideration.

24.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Montreal Real Estate Association held on the